
PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

OF. Nº 1188/2023                                 Guaíba, 14 de Dezembro de 2023.

Senhor Presidente, 

Honra-nos  cumprimentá-lo,  na  oportunidade  em  que 

respondemos ao Ofício n° 207/2023, desta Casa Legislativa, que 

nos encaminhou o Requerimento n° 675/2023 apresentado pelo 

Vereador João Caldas – PT.

O referido Requerimento traz os seguintes questionamentos:

Requer  saber  se  há  estudo  de  viabilidade  técnica  para  criar  um 

sistema de proteção (tipo guard rail) ao longo da Avenida Nei Brito, 

Bairro Santa Rita, junto do canal de drenagem que existe em toda a 

extensão da via? 
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PREFEITURA MUNICIPAL DE GUAÍBA

ESTADO DO RIO GRANDE DO SUL

Na oportunidade em que cumprimentamos Vossa Excelência, vimos por 

meio deste, em atenção ao seu requerimento sobre a viabilidade técnica de 

instalar  um sistema de  proteção  (tipo  guard  rails)ao  longo  da  Avenida  Nei 

Brito,Bairro Santa Rita,junto ao canal de drenagem,apresentamos os seguintes 

esclarecimentos: 

A Secretária de Mobilidade Urbana e Infraestrutura de Trânsito de Guaiba, até o 

momento,  não  realizou  estudos  técnicos  específicos  para  a  instalação  de 

defensas  metálicas,  ou  guard  rails,  ao  longo  da  mencionada  avenida. 

Reconhecemos  os  riscos  para  os  motoristas  que  utilizam  essa  via, 

especialmente á noite e em dias de chuva intensa, devido á proximidade com o 

canal de drenagem. Ressaltamos que, que embora tenhamos conhecimento de 

ocorrências  não  apenas  na  Avenida  Nei  Brito,  mas  em  outros  canais  de 

drenagem do  Bairro  Santa  Rita,  a  extensão  da  via(aproximadamente  3.000 

metros)torna a instalação de guard rails em toda a sua extensão uma medida 

onerosa.  Ademais,  a  necessidade  de  melhorias  na  segurança  viária  não  se 

restringe a essa avenida. Diante dessa situação, Comprometemo-nos a realizar 

um levantamento para avaliar os custos de implementação desses dispositivos 

de segurança. Além disso, solicitaremos um parecer técnico da engenharia de 

trânsito  para  identificar  os  locais  mais  propícios  para  a  instalação  desses 

dispositivos ao longo da Avenida Nei Brito.  Agradecemos a oportunidade de 

esclarecer  este  assunto  e  reiteramos  nosso  compromisso  em  trabalhar 

continuamente  pela  melhoria  da  segurança  e  infraestrutura  de  trânsito  em 

nosso município

Atenciosamente,

                                                                          Marcelo Soares Reinaldo

                                                                                 Prefeito Municipal 

Ao
Exmo. Srº, 
Florindo Rodrigues dos Santos M. D. 
Presidente da Câmara Municipal – Guaíba/RS 
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